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Nous voici enfin arrivés en haut cle la plus frciicle et de
la plUS ,;,ir,;:'t;:;i,r;ri:,':r'vallée au mgnde. Sur le COI Sud tle
l'Everest, à une altitude de 7 924 mètres, j'ai l,impression
de dominer la planète ,r :r ri r;.r,r',. J'aperçois au loin le sommet
voisin, le mont Lhotse, une plate-forme* et nue.
Nos visages sont fouettés par des vents puissants, ce qui
empêche Ia neige de se déposer sur Ia montagne.

- Quel spectacle grandiose ! me crie Hector. Avec de
pareilles rafales, nous n'allons pas tenir bien longtemps !

§ ,) Observe les adjectifs en rouge et indique
pour chacun quel nom il qualifie.
b) Sont-ils au masculin ou au féminin ?

c) Quelle est leur terminaison ?

§! OUt"rve les adjectifs en bleu. Mets-les au
masculin : quelle est leur terminaison ?

§ Obr.rre l'adjectif en vert. Mets-le au masculin :

quelle est sa terminaison ?

S ,) Observe le groupe nominal souligné et rem-
place « sommet » par r{ montagne ».

b) Comment l'adjectif se transforme-t-il ?

mod ifia nt
bonne - h

;x "+ roche

Trouve dans le texte un adjectif au féminin
formé avec une autre terminaison.
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Donne le féminin des adjectifs masculins
suivants.
cou rageux - fier - sol ide - confus - i nq uiet - ha ut

- comestible - inventif - f roid - doux - gentil -
frileux - essentiel - amusant - h umain * mauvais
- doué - cla ndestin - pâ le - ba nca I - sou rd
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Utilise ces adjectifs avec un nom féminin. Épelle*
leur terminaison.
dur-curieux- neuf - moderne-secret- positif -
sérieux - vra i - bavard - désobéissa nt - rngén ieux

Le féminin des adjectifs se forme généraiement en ajoutant un -e au masculin

Les adjectifs quiseterminent par un -e s'écrivent de la mêmefaçon au masculin et au féminin.

Le féminin de certains adjectifs se forme en
. doublement de la consonne finale : bon -+
. changement de la consonne finale : rochet

la fin de l'adjectif masculin.
I -» ha bituell

-» bla nche - r

beau -'+ belle
"r vtve

. changement de la terminaisot't :',,,r ,.,,
t adjectifs en -gur '. :::'::.:,::',:..;1'--' I ,.r . :::i.i:t,:r'' lt
. adjectifs en -er : r: l,rr,::'

Pa rfois, la différence entre le masculin et le féminin ne s'entend pas à
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